

ÓNICE: SIGNIFICADO, PROPIEDADES Y VIRTUDES

De : Laurence T Perles&Co



L'ONYX

**Signification, origines
et propriétés**



0 minutos

Aunque a veces tuvo mala fama en el pasado, debido a su profundo color negro, el ónix es una piedra natural llena de encanto que realza la bisutería. A menudo se encuentra en joyería, y es apreciado tanto por hombres como por mujeres. Considerada una piedra de protección, también es muy popular en litoterapia.

Cree sus propias bonitas joyas DIY con nuestros abalorios y componentes de bisutería de ónix negro. ¿Necesitas ideas creativas? Inspírate con nuestros tutoriales de bisutería con piedras naturales.



¿Qué significa ónix?

El nombre de esta piedra natural, que pertenece a la familia de las piedras semipreciosas, procede del griego "onyx", que significa "uña" o "garra".

El origen del ónix

Esta piedra preciosa se conoce desde la antigüedad.

Los indios y los persas creían que el ónix era un amuleto de la buena suerte que les protegía del mal de ojo. Los chinos, en cambio, lo consideraban un amuleto de mala suerte.

En la Edad Media, la piedra de ónix tenía mala reputación. Su color negro se asociaba con la ira, el odio y los maleficios.

En la época victoriana, era el color de moda en los lutos, como el de la reina Victoria, ya que otros colores estaban prohibidos.

Desde tiempos inmemoriales, el color del ónix ha inspirado a muchas civilizaciones para fabricar una amplia gama de objetos:

• platos, jarras y cuencos en Egipto, así como jarrones, los más famosos de los cuales son la copa de Ptolomeo y el Onyx-kanne.

• joyas como cameos (los más famosos son el cameo de Sainte-Chapelle y el cameo de Gonzague), sellos y anillos de sello grabados con diversos símbolos por los romanos. Los arqueólogos han descubierto perlas pendientes en antigüas tumbas egipcias. A muchos reyes de Francia les encantaba: Luis

XV tenía un sello de ónix, oro y cornalina decorado con el lema "l'armour les assemble" y el retrato de Madame de Pompadour. Gabrielle d'Estrée, favorita de Enrique IV, llevaba un colgante de ónix con la efigie del rey.



Colgante corazón de ónix y óxido de circonio



Cuenta de escarabajo oval grabada en ónix



Colgante estrella de plata de ley 925 dorada con oro de 24 quilates y ónix

¿Cuáles son las propiedades del ónix?

El ónix pertenece a la familia de las calcedonias. Tiene una dureza de 7 en la escala de Mohs y una densidad de aproximadamente 2.65.

¿De qué color es la piedra de ónix?

Se podría pensar que el ónix negro es simplemente una piedra negra opaca, pero no es así. Lo que hace única a esta piedra preciosa son las bandas de color blanco o de colores contrastados (verde, rojo, marrón o blanco) que la atraviesan.

Debido a su color similar, el ónix se confunde a veces con la obsidiana negra.

La piedra ónix puede encontrarse en otros tonos, como marrón, verde, rojo o blanco.

¿Dónde se encuentra el ónix?

Los principales yacimientos de ónix se encuentran en Brasil, México, Estados Unidos, India, Uruguay y Madagascar.



¿Cuáles son las virtudes del ónix negro?

En litoterapia, el ónix es una piedra positiva. Aumenta la autoestima, la confianza y el autocontrol. Se dice que favorece la estabilidad y la fuerza. Considerado un escudo energético, tiene la capacidad de absorber y repeler las energías negativas, ayudando a proteger contra las influencias nocivas.

Se dice que es perfecto para meditar con éxito.

El ónix negro está relacionado con el chakra raíz. Se dice que favorece la sensación de seguridad, calma y estabilidad.

Atención: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Los efectos de las piedras no se han demostrado científicamente. En ningún caso las piedras naturales pueden sustituir a los conocimientos o tratamientos médicos.

¿Cómo se recarga el ónix negro?

Como todas las piedras naturales, el ónix pierde energía con el tiempo. Por eso es importante limpiarlo y recargarlo regularmente.

Para purificarlo, sumerge tu gema en un recipiente con agua salada durante unas horas, evitando el agua del grifo. No olvides secarla después con un paño suave.

Para recargar tu gema, colócalo bajo la luz directa del sol. Para que esta acción sea más eficaz, puedes colocarla sobre una masa de cuarzo.

¿Cómo se lleva el ónix negro?

El color negro del ónix tiene la ventaja de ir bien tanto con tonos dorados como plateados. Para el equipo dorado, elige imprimaciones de joyería chapadas en oro o con baño de oro para hacer tus joyas de fantasía DIY. Para el equipo plateado, elija componentes de joyería de plata 925 o acero inoxidable.

¿Qué piedra utilizar con el ónix? En litoterapia, el ónix se considera una piedra bastante neutra, que combina muy bien con la cornalina, la amatista y la piedra luna. Para potenciar el chakra raíz, se recomienda llevarlo con jaspe, bronzita, hematites, piedra de lava, pírita o granate. Con obsidiana o turmalina negra, su poder protector se verá reforzado.

Por otro lado, es aconsejable evitar combinar el ónix con piedras demasiado potentes y energizantes, como la turquesa, la malachita, el peridoto o el ojo de tigre.



Mini pendientes de aro con redondes de dálmatas Heishi y piedra de ónix mate



Pulsera de cadena dorada con colgantes de ónix negro y jaspe sésamo





Pendientes de aro cuadrados de plata con abalorios de ónix

Pendientes de aro de plata con heishis y cuentas de ónix

Resultado